



Vergeude keine Krise Impressionen des KV-Tages

Für uns alle (in der Zachäus-Gemeinde) ist und war die Corona-Pandemie ein tiefer Einschnitt. Vieles steht auf dem Prüfstand. Manches hat in dieser Zeit für uns an Bedeutung gewonnen, manches auch verloren. Was wollen wir also in die Zukunft mitnehmen, und was können wir dagegen beruhigt zurücklassen, um Platz für Neues zu schaffen? Darüber diskutierte der Kirchenvorstand der evangelisch-lutherischen Zachäuskirche am 3. Juli 2021 mit den beiden Pfarrern Susanne Kießling-Prinz und Christine Drini.

Ergebnisse

1. Hygienekonzept - Task Force
2. Zielgruppenorientierte, jahreszeitspezifische Aktion - Öffentlichkeitsausschuss
3. Bestandsaufnahme Gruppen und Kreise; ist Hilfestellung nötig? - Mitarbeiterat
4. OpenAir-Aktionen - Christine und Festausschuss
5. Besuchsdienste - Durchsprachen im KV